
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も職員室より通信を出していきたいと思います。題名はみんながにっこりできる出来事をお知らせ

していきたいので“にこちゃん☺通信”にしました。保護者の方々に少しでもお知らせをしていきたいと思

います。持って帰った時には、子どもと一緒に見ながら、会話を楽しんでいただけると幸いです。１年間よ

ろしくお願いします。 

 

さて、１４日には入園式も無事終え、３名の新しいお友だちが増えて園もにぎやかになりました。 

次の日から、早速元気に登園しお友だちと一緒にもりもりマラソンに参加したり、外で元気に遊んだりす

る姿もみられています。また年長さんも朝の準備を手伝いに来てくれる姿もみられています。 

今回はそんな元気な姿を少し紹介していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
安岐中央幼稚園 
にこちゃん☺通信 

 

“始業式” 

８日に新任式と始業式を小学生と一緒に行いました。園には新しく来た先生はいませんが、小学校

にたくさんの先生方をお迎えしました。 

小学生の姿を見て、自分たちもお話を静かにきくことや、話をしている人の方に体の向きを変える

など真似をしながら学ぶことができていました。 

また、園長先生から３つのお約束・言葉で伝え合う・あいさつと思いやり・けんこうについてお話

がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“もりもりマラソン” 

もりもりマラソンとは、・日頃から体力つくり・１日を元気に過ごす・元気な体を作ることです。 

晴れの日は園庭を走り、雨の日はプレイルームで縄跳びを行っています。 

さっそく入園式次の日から、まずラジオ体操をしてから園庭を曲が流れている間走りました。新入

園児３人も見よう見まねでラジオ体操を行ったり、園庭を走ったりする姿が見られました。５月連休

明けぐらいから、もりもりマラソンカードをつくり、走った周の色塗り等しながら、目標をもって取

り組めるようにしていきたいと思います。目標達成した時にはすてきなご褒美も待っています。自分

のペースで目標に向かって体力つくりを頑張ってほしいです。 

 

“外遊び” 

天気の日が続き、みんな好きな遊びを楽しんでいます。砂場でごちそうつくりやスクーターに三輪車、

木登りに虫取り、友だちと落とし穴を掘ったり、みんなで転がしドッチをしたりしています。 

保育者やお友だちと会話をしながら楽しむ様子がみられています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“初めての給食”とおやつ 

１５日全員がそろって給食をたべました。１日目からイワシの甘露煮で大丈夫かな？と心配したの

ですが、みんな「おいしい」と全部食べることができました。すごいです！ 

次の日からも、全部食べることができています。体を動かしたくさん食べて健康な体つくりが出来

ています。 

遊びの間に今おやつを、食べています。お当番の「いただきます」の合図でおいしくいただいてい

ます。おやつは５月７日まで食べる予定です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“お迎え遠足” 

２３日、とっても天気も良くお迎え遠足を行うことができました。 

園、小学校の周りを、荷物を持って年長さんが年中・年少と手をつなぎ車に気を付けながら決まり

を守り、運動場まで歩きました。 

最初に小学校の遊具で遊び、そのあとシートを広げお弁当を食べ、おやつを食べ、時間までまた遊

び、片づけをして園に帰りました。すでにお子さんからお家でいろいろ話もあったことと思います。

１日楽しい時間を過ごすことができました。 

“リズムあそび” 

プレイルームでリズム遊びを２曲しました。 

年長さんがペアを見つけて、リードしてくれました。みんな体を動かしたり、声を出したり、表現す

ることを喜び、もう一回したいと意欲をもって取り組む事ができていました。 


